

## APPELS À TÉMOINS

### RECHERCHE DE TÉMOIGNAGES (PARENTS ALCOOLO-DÉPENDANTS)

---

Par **Profil supprimé** Posté le 16/10/2015 à 19h04

Bonjour à toutes et à tous,

Je suis en dernière année de CESF, et pour cela je dois écrire un mémoire. De part mon expérience personnelle (mon père est alcoolique), je souhaite diriger mon écrit sur la parentalité des personnes alcoolo-dépendantes, et surtout les conséquences sur les enfants (sur la vie quotidienne, le stress permanent, la peur de l'autre...)

Je suis donc à la recherche de témoignages d'enfants de parents souffrant d'alcoolisme. Merci d'avance !

## 4 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 12/11/2015 à 02h57

Bonsoir , je suis une enfant "d'alcoolique" , je suis une adulte maintenant '(37 ans) mais de part mon expérience personnelle , j'ai malheureusement un problème avec ce fléau. Contactez moi si vous voulez et dans la mesure du possible , je vous " aiderais" pour votre mémoire.

---

**Profil supprimé** - 26/11/2015 à 19h19

Bonjour,

Seul l'un de mes parents est dépendant à l'alcool mais je pense que cela joue sur la santé de mes deux parents, même si ce n'est pas de la même manière. Aujourd'hui je ne vis plus avec eux mais je pense que cela pèse beaucoup sur mes relations avec eux...

---

**Profil supprimé** - 29/01/2016 à 00h51

Bonsoir . J'ai eu quelques avatars , il y a 30 ans avec l'alcool . C'est une maladie grave , évolutive . Je n'ai pas le profil alcoolique , mais l'alcool a su bousiller notre vie familiale , en nous obligeant à fuir le Nord quand j'avais 6 ans . Entré à la DDASS à 12 ans et demi avec mon frère , dans des conditions lamentables , ceci a eu une incidence sur mon chemin de vie . J'ai fréquenté , et été proche d'une femme touchée par cette maladie , et me suis battu pour elle . J'ai honte d'être français , honte de ce que notre système de santé , modèle du genre , puisse ne pas être adapté en face de ce fléau douloureux qui esquinte tous , et a de graves répercussions sur le climat social . Les associations sont contraintes de palier aux défaillances du système , dans lesquelles travaillent des médecins bénévoles .

---

**Profil supprimé** - 23/03/2016 à 14h11

Bonjour,

Je ne sais pas si le mémoire est encore en court ou pas mais je me permet de vous proposer mon témoignage.

Quand j'étais jeune, mon père buvait énormément, beaucoup trop pour s'occuper de nous, j'ai de vagues souvenir de lui cuvant sur le canapé, ma mere se tuant à la tâche pour subvenir à nos moyens. Elle jonglait entre le boulot, la maison, ma sœur trisomique et moi. Ca n'a jamais été facile.

Mon père était très agressif quand il avait bu, je me souviendrai toute ma vie de cette fois où il m'a étranglée. Je ne remercierai jamais assez ma mere d'être arrivée à temps ce jour là... Je n'avais que 4ans et pourtant je vous promets que je me souviens de ce jour comme si c'était hier. C'est à ce moment que ma mere a décidé de demander le divorce, il était devenu beaucoup trop dangereux et incontrôlable pour vivre à ses côtés.

Malgré les menaces de le quitter il ne s'est jamais pris en main, il n'a jamais pris conscience du mal qu'il faisait autour de lui jour après jour. Plus les années passaient plus il buvait, ma grand mere (sa mere donc) était pareille que lui, alors il se bourraient la \*\*\* ensemble. J'ai vraiment de très mauvais souvenir de mon enfance !

Et puis j'ai grandi et ne l'ai jamais revu. J'ai changé de région avec ma mere qui a réussi à se relever après tant d'années à subir son alcoolisme.

Maintenant le schéma se reproduit avec mon mari. J'ai l'impression de replonger chaque jour à l'âge de 4ans.... Mon mari boit beaucoup, devient très agressif et menaçant. Un jour il a levé la main et m'a menacé. Je n'aurais jamais cru qu'un jour je serai moi meme prise au piège.

L'alcoolisme est vraiment usant et fatiguant !

Malheureusement les cures ne sont pas toujours efficaces.

Je souhaite beaucoup de courage aux personnes qui sont dans la même situation avec un proche alcool-dépendant !

---